



Mi Universidad

Ensayo

*Nombre del Alumno: **María Daniela Hernández Briones***

*Nombre del tema : **Generalidades de Ética***

*Parcial : **1er parcial***

*Nombre de la Materia : **Bioética***

*Nombre del Docente : **Ramiro Roblero Morales***

*Nombre de la Licenciatura: **Enfermería***

*Cuatrimestre: **2 cuatrimestre***

Historia de Ética

La bioética ha sido interpretada de diversos modos se concreta en la filosofía moral y la experiencia relativa a la dignidad de la persona humana de respeto a sus derechos a la salud y a la medicina hubo encontrar implicaciones éticas en la conducta de sus factores y sirvió de antecedentes a la bioética iniciada en los Estados Unidos y afectadas con posterioridad de bioética es un conocimiento en proceso dialéctico la biología como ciencia se estudia su estructura función y de funciones de los seres vivos que obedecen leyes físicas es lo que se encontró hoy en la ética la bioética se convierte en un campo profesional que legitima sus conceptos principios , teorías y métodos de producción del conocimiento.

La ética se dice que es un movimiento universal de la ciencia de la vida se podría decir que la bioética es una ciencia de los acontecimientos de la vida que son fundadas en disciplinas en la ética se define como la rama de la filosofía que se dedica a las cuestiones Morales.

La ética tiene como centro de atención a las acciones humanas y aquellos aspectos de los mismos que se relacionan con el bien la virtud , el deber, la felicidad y la vida realizada la ética debe ser considerada como constante y disciplina para la vida nos obliga a realizar nuestros labores con eficiencia y a mantener una actitud de rechazo

La ética se relaciona con el hombre enfermedad médico de tc de cada día a promover los principios de la conducta más apropiada del ser humano con respecto a la vida

[Www.fundacionclinica.orgz](http://www.fundacionclinica.orgz).....

[Www.m.wikipedia.org<wiki>Bioética](http://www.m.wikipedia.org/wiki/Bioética)

Naturaleza de la ética

Y ahorita se dice que los derechos humanos deben ser invariablemente reconocidos y protegidos en la dignidad humana se respeta sus valores morales y preservar su ambiente en el proyecto de vida cotidiana y en la práctica humana

La bioética se desarrolla la ciencia es beneficio de la naturaleza los valores morales y los derechos fundamentales en la ética y la comisión se abre a todas las corrientes por lo que se convierte en un análisis honesto en relación del promoción de la salud la prevención de las enfermedades al diagnóstico y el tratamiento oportuno y eficaz.

Es la medicina actual tiene mucho que ofrecer para mejorar la calidad de vida de los de las personas

En la secularización es la separación de las principales instituciones de la medicina y de la salud en la bioética los valores de los conceptos religiosos es plantear preguntas que debemos abordar.

Se dice que es una interdisciplina en el campo de las ciencias de la salud se ocupa de las decisiones de la vida es el ámbito propicio para el examen de los argumentos antropológicos y éticos apoyando la toma de decisiones bajo los principios de beneficios prácticamente respeta y asume la metodología de los seres involucrados donde los saberes fisiológico descubren el sentido y valor de los saberes fatigos y de sus saberes técnicas.

Conceptos éticos

La ética se dice que inició como movimiento de ideas para una metodología interdisciplinaria entre las ciencias biomédicas y las ciencias humanísticas se dice que la bioética sustenta una reflexión como de la filosofía moral es autónoma.

Se considera que la bioética las bases de la ética medicina y qué contiene la ética en la salud de las personas el estudio sistemático está constituido por valores y principios morales, ética aplicada a los biológico de la ética médica con los problemas éticos de todos los problemas sanitaria.

La ética tiene como finalidad hacían los problemas Morales biomedicina con el ámbito del derecho de la ciencia humana, estudio sistemático de la conducta humana ámbito de las ciencias de la vida de la salud iniciada de los principios morales y de los valores.

Ética se relaciona con los valores con los principios morales con las personas se relacionan con la medicina es muy importante considerar que la ética en todo momento se relaciona con todos podemos aprender muchas cosas de la ética.

El estudio sistemático está constituido por referencia a valores y principios morales de la ética por ello ala definición de criterios y prejuicios se determinaron campos de la bioética en cuanto ala ética aplicada ala biología Ya que incluyen algunos campos de la ética medicina que es los problemas de la vida animal y vegetal en relación con la vida del hombre

La bioética analista los valores y las morales de todas las personas Tiene una finalidad para ampliar la elaboración de la alineación éticos.

Diversos códigos de ética

En los diversos códigos de ética se relaciona con la enfermera sobre cómo se trabaja en los pacientes qué deben ser atendidos amablemente se habla de cómo respetar tanto los docentes como a los pacientes cuánto daría de salud se dice que la enfermera tiene una gran responsabilidad con los pacientes tanto cómo administrar medicamentos tanto llevarle su caso clínico es una gran responsabilidad.

Se habla de cómo trabajar de respetar ya ser cuidadosos los conejos son muy importantes en el caso de las enfermeras fomentar en las personas una cultura de auto cuidado de la salud con un enfoque anticipatoria y prevención del daño.

Aseptaciones sobre etica

se relaciona con el estudio de la moral y de la acción humana una declaración moral que elabora afirmaciones y define lo que es bueno, malo, obligatorio, permitido, etc. en lo referente a una acción o a una decisión.

La ética, estudia la moral y determina cómo deben actuar los miembros de una sociedad. Por lo tanto, se la define como la ciencia del comportamiento moral. Ayuda a la justa aplicación de las normas legales en un Estado de derecho, como bien lo dice ética estudia la moral y los valores de las personas la ética tiene muchas ramas y cada una de esas se refiere a una pLa ética y la sensibilidad moral nos convierten en mejores personas, porque gracias a ellas podemos apreciar las necesidades de los demás, y más tarde advertir lo que piensan o lo que cuentan la ética y la moral nos convierten en mejores personas, porque gracias a ellas podemos apreciar las necesidades de los demás, y más tarde advertir lo que piensan o lo que sienten. nos permite establecer relaciones más sanas y auténticas.

La ética debe ser considerada como constante disciplina para la vida, pues nos obliga a realizar nuestras labores con eficiencia y a mantener una actitud de rechazo frente a todo lo que minimice nuestra dignidad. De aquí es que se dice que el hombre es un ser inexorablemente moral, pues su vida no le viene dada con dignidad y moral, sino que debe hacerla, debe construirla con moral y dignidad. Todo el que tiene sentido de su dignidad profesional debe empezar por respetarse a sí mismo, Nos habla de responsabilidad de respeto y de dignidad es importante enfocarse ala ética por qué nos damos cuenta de muchas cosas que talvez no sabíamos o que quisas no lo aseptabamos.